

## **Sparkasse Bad Kissingen wird mit dem „Förderprofi“ der BayernLB ausgezeichnet**

Die S-Finanzgruppe hat bei der Vergabe von Förderkrediten im Freistaat Bayern erneut ein hohes Volumen erreicht. Vergangenes Jahr haben die bayerischen Sparkassen in Kooperation mit der BayernLB Darlehen der LfA Förderbank Bayern, der Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW), Landesanstalt für Aufbaufinanzierung (LfA) und der Landwirtschaftlichen Rentenbank mit einem Gesamtvolumen von 3,8 Mrd. Euro ausgereicht.

Die Auszeichnung „Förderprofi“ vergibt die BayernLB seit mittlerweile 13 Jahren. Sie würdigt damit die engagiertesten Institute im Fördergeschäft in jedem Regierungsbezirk, die ihren Kunden durch optimale Beratung bei der Einbindung staatlicher Fördermittel besonders günstige Kreditkonditionen bieten konnten.

Der Preis im Regierungsbezirk Unterfranken ging an die Sparkasse Bad Kissingen. Herr Albert Gruber, Abteilungsleiter Fördergeschäft der BayernLB, übergab den Preis persönlich an den Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Bad Kissingen Roland Friedrich und den Bereichsleiter Vertriebssteuerung Marco Dietz.



Bildunterschrift von rechts nach links

Albert Gruber, Abteilungsleiter Fördergeschäft der BayernLB, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bad Kissingen Roland Friedrich, Marco Dietz, Bereichsleiter Vertriebssteuerung der Sparkasse Bad Kissingen

Foto: Monika Melchner

Die Kooperation der Sparkasse Bad Kissingen und den Förderbanken bietet Mittelstand und Existenzgründern in der Region bestmögliche Finanzierungen zu attraktiven Konditionen. Zusammen ermöglichen sie den Betrieben Investitionen in Wachstum, Modernisierung, Innovation und Nachhaltigkeit.

Die Sparkasse Bad Kissingen hat eindrucksvoll unter Beweis gestellt, dass sie für ihre Kunden jeweils die optimale Finanzierung zusammenstellt.

„Förderdarlehen bestmöglich zu nutzen, erfordert hohe Fachexpertise und Kundennähe der Fördermittelberater“, so Albert Gruber.

„Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung. Alle unsere Berater sind bestens ausgebildet, um zum Thema Fördermittel unsere Kunden optimal zu beraten“, ergänzt Roland Friedrich.

Dass die Sparkasse Bad Kissingen sich der Region verpflichtet fühlt, beweist sie auch als Marktführer im Privatkundenbereich. So ist sie mit 17 Filialen und SB-Einrichtungen wichtigster Finanzdienstleister vor Ort und auch dezentral. Das bedeutet für 46.000 Kunden eine verlässliche, vertrauenswürdige Partnerschaft, ob für kleine und mittelständische Unternehmen, oder für Privatkunden hinsichtlich aller Fragen rund um Geldanlage und Altersvorsorge. Für dieses Ziel arbeiten derzeit insgesamt 306 Beschäftigte. Zudem werden 15 Auszubildende für ihren Start in das Berufsleben fit gemacht.

Die Wachstumszahlen des Finanzinstitutes der vergangenen Jahre belegen die hohe Kundennähe der Bank.

Die Sparkasse Bad Kissingen ist ein verlässlicher Partner vor Ort und zählt zu den erfolgreichsten Sparkassen in Bayern. Das hervorragende Abschneiden beim „Förderprofi“ bestätigt dies erneut.

Bad Kissingen 14.07.2023

Roland Friedrich

Michael Rendl